

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Pencegahan dalam penanganan penyebaran epidemi sangat diperlukan untuk memutus penyebaran wabah dan dapat di lihat bagaimana agama islam mengatur pencegahan wabah epidemi di zaman sekarang. Hadis-hadis tentang pencegahan epidemi berdasarkan pencarian terhadap kitab *al-Mu'jam al-Mufahras li Alfaz al-Hadis*, dan terdapat dari beberapa kitab hadis yang membahas tentang wabah, diantaranya sebagai berikut Shahih Bukhari no. 5730, Shahih Bukhari no. 5773-3774, Sunan Abu Daud no. 3874, Shahih Bukhari no. 6412, Shahih Muslim no. 88, Shahih Muslim no. 57, Shahih Muslim no. 104, Shahih Muslim no. 65, Shahih Muslim no.111, Arbain an-Nawawi no. 32.

Ada beberapa pandangan ulama terhadap pencegahan epidemi, diantaranya: pertama, Ibnu Hajar yang mengutip hadits Nabi yang mengatakan bahwa wabah adalah hukuman Allah. Hadis ini memiliki banyak redaktur, termasuk riwayat Bukhari dan Muslim, serta perawi lainnya seperti Ahmed, Ibn Quzayima, Amr bin Dinar, dan lain-lain. Kedua, Dalam salah satu kitab, Ibnu Qayyim menjelaskan bahwa lepra adalah penyakit najis yang timbul dari penyebaran mikroba hitam ke seluruh tubuh, kemudian

mengganggu metabolisme dan bentuk hingga akhirnya merusak persendian dan memakan anggota tubuh. Ketiga, Imam An-Nawawi, disebutkan oleh Abu Hasan Al Madaini yang tertulis dalam kitab Al Adzkar min Kalami Sayyidil Abror karangan Abu Zakaria Muhyiddin Yahya bin Syarof An Nawawi. penyakit tha'un yang terkenal melanda umat di masa Islam ada 5 macam, yaitu: tha'un syirawaih, tha'un amwas, tha'un yang terjadi di bulan syawal tahun 69 hijriyah, tha'un al-futyaat, tha'un yang terjadi pada tahun 131 hijriyah di bulan rajab.

## **B. SARAN**

Semoga skripsi ini menjadi penambah pengetahuan, wawasan, serta menumbuhkan kesadaran bagi kita untuk selalu menjaga kebersihan dan kesehatan kita dari virus-virus menular. Mengingat berbagai penyakit yang kita alami sekarang ini seperti covid-19, kita dapat melakukan upaya-upaya untuk mencegahnya agar tidak terinfeksi virus mematikan ini. Dari berbagai peristiwa wabah ini, semoga ini menjadi pelajaran penting untuk selalu hidup bersih dan sehat. Semoga penelitian terkait pencegahan epidemi ini dapat dikembangkan kembali dari berbagai perspektif dan keilmuan oleh peneliti-peneliti selanjutnya dikemudian hari.